
ビジネスコミュニケーションⅠ アンケート⑪１８０６２９ ＜質問・意⾒・感想＞
⼤事な箇所を丸で囲み、それ
をどう繋げるかが難しかった。

図を書くのが少しずつ楽に
なってきた。成⻑を感じる。

数字を使うこと、具体例をあげるこ
とで、リアリティが伝わる。プレゼ
ンには「数字」と「具体例」が⼤事。

図解する能⼒がついてきた。読解⼒を⾝につ
けたい。スマホの社会問題も出てきているた
め、今後の対応に注⽬すべきだと思った。

⽂字の⼤きさや⾔い回しなど
に気を付けると図解の説得⼒
が上がるので気を付けたい。

11回⽬なので図解が上⼿
く書けるようになった。

社説を読むのは⾼
校の時以来だった。

はじめと最後の結論を先に
読み、全体を理解すると、
内容、関係性が分かった。

論⽂等の難しい⽂章こそ
図解が使えると感じた。

カジノは要ら
ないと思った。

先⽣は、図解を社会でどのように
使⽤しましたか？先⽣⾃⾝の⼀番
⼤きな出来事を教えてください。

数字が⼊ると図解ぽくなる。時事問題に
関して詳しくなれた。残り4回で完璧に
満⾜できる図解を書けるように頑張る。

だいぶ慣れが出てきてスムー
ズに頭が動くようになった。

図にすると内容
の理解が深まる。

現状も知らずにこのまま奨学⾦
制度を続けることに反対である。

年収のうち、払わなければな
らないものが多いと感じた。

社説を毎⽇チェッ
クしようと思った。

新たな武器を⾝につける
ことができると思った。

18歳成⼈について、今
しなくても将来改正す
る必要性があると思う。

⽐較的簡単に図解できた。
それ故に⽇本の持つ問題、
闇を⾒てしまった気分。

図解し、おかしな点を⾒つけ
直すことで正しい図解になる。

スラスラ図解できたが、細
かすぎて重要な点やまとめ
がうまくできなかった。

賭け事に誘惑され
ないよう頑張る。

何事も練習、経験により
上達するのだと理解した。

⾝近な話題だったので社説を図解しやすかっ
た。社説は理解しがたいものだと思っていた
が、意外にそうでもないのが分かった。

数字を使うこと、
具体例も⼤事。
図解は論理。

図解的思考に
なりたい。

何で⾃分で⼿に⼊れた⾦
を貧困な⼈々に渡さなけ
ればいけないのか？

⺠泊法について、
2020年どうなるか不安。

⼤事なところや疑問点が
良く分かった。理由をた
くさん付け⾜したくなる。

スラスラ書けた。重要なキーワードを探し
当てられるようになった。誰にもわかりや
すい図解を作るにはどうすれば良いのか？

ゲーム産業が好きなので楽しく図解でき
た。もっとたくさん図解したら、もっと
簡単になるのかと思うとわくわくする。

少年法に関しては、⼀度罪を犯
した少年をいかにして更正させ
るかが重要であると感じた。

図解して⾃分の
意⾒を持てた。

図解の書き⽅の能⼒が上がり、特別講座の松
本先⽣の講義の時、図解で分かりやすく鮮明
に書けた。この講義を受けて良かった。

テストはどんな感じの
ことをやるんですか？

図解してみて疑
問に思った。

⾃分なりにまとめ
られて満⾜した。

元の⽂が曖昧だと描きづらい。
図解でき⼤きな達成感があった。

図にする時に内容をしっか
り読むので詳しくなった。

完成した図をみて
頑張ったと思った。

図解を⾃分の
武器にしたい。

図解は様々なこ
とに応⽤できる。

図解の書き⽅のポイントが
分かってきた実感があった。

関係性を組み合わせていくのがパ
ズルの様で少し楽しく感じた。

図解したらより
問題が⾒えた。

少年法を図解した。改正にはデメ
リットの⽅が多いように感じた。

ニュースに興味を⽰さない若者に
は図解で解りやすく説いてほしい。

頭の回転が速く
なった気がする。

図解は「書く」よ
りも「描く」？

数字を使って図解
していこうと思う。

本当に⽇本にカジノができて
良いのかと、疑問に思った。

⾃分と全く関係の無いこ
とや知らないことを図解
で書くには何回も練習す
るしかないと思った。

多くのことを学んだ。数字が具体例
をしっかり使いこなしていきたい。

今回の社説を図解したこと
により⾃分に⾃信がついた。
これから武器にしていくこ
とが出来る気がする。

⽇本はギャンブル
⼤国だと思った。

問題と今後が分かりやすく書い
てあったので図解が楽だった。

具体例を出すにはどう
すればいいですか？

⼤事だと思うところに線を引き、さら
に⼤事なところに丸をし、それを図に
すれば良いと分かった。先⽣はいつ図
のすばらしさに巡り合ったのですか？

⼤事なところを
まとめる能⼒も
上がったと思う。

かなりスムーズに図解できた。
⼤きく３つのテーマに分けて
図解できた。気になる話題を
図解にするのはとても楽しい。


